



L'actu des Arts plastiques : opération embellissement !

Avez-vous remarqué le relooking en cours du lycée avec la participation des élèves de terminale de spécialité arts plastiques, des élèves de l'option arts plastiques encadrés par Mme Sienne et quelques élèves de première bachibac encadrés par Mme Lethbridge ? Qui eût cru que ce lycée pouvait grâce à l'art retrouver un peu de lustre et nous donner à rêver ? Pour en voir + <https://fr.padlet.com/cdicamus92/r074aaxb798177bd>

Le Club de développement durable et les éco délégués

1e action : réduire la pollution engendrée par les mégots de cigarette jetés sur la voie publique en sensibilisant et en distribuant des cendriers de poche (en projet). A Paris, 350 tonnes, 2 milliards de mégots jetés. A Bois-Colombes, lors du World clean Up, 3,5 kilos ramassés (quantité jetée au sol en 2 jours). Un mégot met entre 2 et 12 ans à se décomposer et pollue jusqu'à 500 litres d'eau par ruissellement.



Cinéma

Lycéens au cinéma

en partenariat avec le cinéma Abel Gance de Courbevoie.

Sélection de 3 films (un classique, un film ultra contemporain et un film d'animation,)

N°1: La nuit du chasseur de Charles Laughton

N°2: Wendy et Lucy de Kelly Reichardt

N°3: J'ai perdu mon corps de Jérémy Clapin

Y participent 4 classes : 3 de 2nde (celles de G. CHopard, M. Rossetti et de L. Sermage) ainsi qu'un groupe de Terminales LLCE avec M. Rigaud.



Débat du club MUN



"Comment légiférer les droits des communautés LGBT+ dans le monde?"
veux-tu une photo d'accompagnement pour le MUN?

Votre projet n'est pas référencé ?
Envoyez un mail à : cdicamus92@gmail.com
Bénédicte DOUKHAN, référente culture

Tournoi Bachibac

Mercredi 9 septembre a eu lieu le traditionnel Tournoi Sportif Interpromotions Bachibac de rentrée qui réunit les 3 classes de Bachibac des 3 niveaux, permettant ainsi au-delà de l'activité sportive, des rencontres inter niveaux et une meilleure intégration d'élèves souvent venus de collèges lointains. Les professeurs volontaires encadrent avec des étudiants Bachibac qui reviennent pour l'occasion donner un coup de main. Les sports à l'honneur cette année ont été : le badminton, la course de relais, l'ultimate et le saut en longueur.



Pique-nique zéro déchets

Mardi 22 septembre Les 36 élèves de la 2nde Bachibac ont pique-niqué au Parc des Bruyères. Dans le cadre des cours d'EMC et Géographie, il s'agissait de leur faire prendre conscience de leur empreinte environnementale. Le défi lancé était: tenter un pique-nique "Cero residuos", c.a.d. Zéro déchet. Les élèves ont bien compris l'enjeu, et voici en image le résultat: il s'agit du sac poubelle contenant l'ensemble des débris des 37 participants au pique-nique!



L'actu de la section CAV

Festival Ptit Clap

Nos élèves ont fait partie du jury du festival P'tit clap de courts-métrages organisé par la ville de Levallois dans la catégorie 15-25 ans. Ils ont voté pour leur coup de cœur parmi les 8 courts-métrages en lice.

La 2de H, incluse dans le dispositif Lycéens au cinéma, participe aussi à ce projet (travail sur l'argumentation en français).

Les projets actuels :

- atelier photo argentique avec les 2des (prise de vue, choix des photos, élaboration d'une exposition qui devrait avoir lieu en janvier), avec une photographe professionnelle (3x3h)
- atelier cadre/lumière avec une cheffe-opératrice (3x3h)
- atelier stop-motion (avec moi) 3x3h



Instagram

Rechercher



lechodulac

Contacteur

17 publications

80 abonnés

19 abonnements

L'Echo du L.A.C

Bienvenue sur notre compte officiel!

Actus, articles, rubriques: recevez toutes les infos de notre journal lycéen sur les réseaux sociaux:

www.greenpeace.fr/guetteur/calendrier

L'Echo du LAC : le media du lycée

Abonnez-vous à notre page Instagram pour ne rien rater !

Votre projet n'est pas référencé ?
Envoyez un mail à : cdicamus92@gmail.com
Bénédicte DOUKHAN, référente culture